

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Gabon-Andorre : signature d'un Mémorandum d'entente et d'amitié

J.K.M
Libreville/Gabon

LE ministre des Affaires étrangères, Michael Moussa Adamo, et son homologue andorran, Maria Ubach Font, ont récemment signé, dans les locaux de l'ambassade Haute représentation du Gabon en France, un Mémorandum d'entente, d'amitié et de coopération entre le Gabon et la principauté d'Andorre. Au terme duquel les deux nations expriment leur ambition commune d'établir un cadre stable et propice en vue de booster leurs relations économiques, commerciales, culturelles, scien-

tifiques, etc. Le chef de la diplomatie gabonaise s'est réjoui de cette signature, traduction de la détermination des plus hautes autorités de la République à diversifier autant que possible les partenaires du Gabon. Quoi qu'il en soit, ce Mémorandum énonce également l'établissement des contacts fréquents et permanents entre ces deux États à travers divers canaux. Notamment au niveau gouvernemental en vue d'un échange et mutualisation en matière de protection de l'environnement et de lutte contre les changements climatiques. Deux domaines dans lesquels le Gabon et la principauté d'Andorre peuvent se prévaloir d'un certain



Le ministre gabonais des Affaires étrangères, Michael Moussa Adamo et Maria Ubach Font, lors de la signature du Mémorandum d'entente.

leadership.

En tout état de cause, à travers ce Mémorandum, les deux États matérialisent de la plus belle des

manières leur entente et leur détermination à relever, main dans la main, un certain nombre de défis.

À noter qu'Andorre est une principauté indépendante située entre la France et l'Espagne, avec pour capitale Andorre-la-Vieille.

RPG : pour une participation active des Chrétiens à la vie politique

J.K.M
Libreville/Gabon

DEPUIS sa prise de fonction, le président du Rassemblement pour le Gabon (RPG), Laurent Angue Mezui, multiplie les sorties et autres activités sur le terrain.



Le président du RPG, Laurent Angue Mezui (g), après la remise du rapport.

La dernière en date : sa récente rencontre avec le coordonnateur de l'Observatoire chrétien pour la paix (OCP), le prophète Max Alexandre Ngoua. Au cours de laquelle il a réaffirmé "les racines et autres fondements chrétiens de sa formation politique" tout en dressant un tableau de la situation politique, économique et sociale du pays. De fait, le leader du RPG a indiqué qu'au vu des enjeux actuels, les Chrétiens devraient prendre part de manière active au débat public. D'autant plus que, a-t-il souligné, "il n'y a véritablement pas d'antinomie entre la chrétienté et la politique". Et d'ajouter : "Je crois qu'il est temps que les Chrétiens se lèvent pour

changer la donne et remettre le pays sur le droit chemin". En tout état de cause, le prophète Max Alexandre Ngoua s'est réjoui de la pertinence de cet échange. Non sans avoir précisé que l'OCP est une plateforme dont les actions s'articulent autour de "la prévention des conflits, la médiation et l'accompagnement". Quoi qu'il en soit, au terme de leur rencontre, il a remis au président du RPG le rapport final du colloque chrétien pour la paix organisé, il y a quelques mois à Libreville.

Présidentielle 2023 : Ndougou sollicite la candidature du "Distingué camarade président"

Yannick Franz IGOHO
Libreville/Gabon

Ça y est, le "bal des courtisans" est (déjà) ouvert. Après l'allusion faite à la prochaine présidentielle lors de la célébration du 54e anniversaire de la création du Parti démocratique gabonais (PDG) par le "Distingué camarade président" du Parti démocratique gabonais (PDG), Ali Bongo Ondimba, l'agitation politique gagne peu à peu les rangs de "Louis".



Patrick Daouda Mougouama, membre du Bureau politique, tout comme les pdgistes de Ndougou sollicitent la candidature d'Ali Bongo Ondimba.

Pour preuve, le week-end écoulé, les "Pdgistes" du département de Ndougou, dont le chef-lieu est Gamba, ont appelé leur "champion" à présenter sa candidature. Une initiative pilotée avec maestria, est-on tenté de croire, par le membre du Bureau politique de ladite circonscription, le Pr Patrick Daouda Mougouama. "Après des rencontres régulières que beaucoup d'entre vous ont eues avec moi au cours des mois écoulés, dans des circonstances moins solennelles, nous nous retrouvons aujourd'hui dans la continuité de la grande rencontre

du 12 mars dernier à Libreville", a-t-il déclaré. Avant de préciser : "Rencontre de retrouvailles avec notre Distingué Camarade, Ali Bongo Ondimba qui a exprimé sa disponibilité pour de nouvelles batailles, notamment celles de 2023". Le plébiscite d'Ali Bongo Ondimba est partagé par l'UJPDG, l'UFPDG et la doyenne politique de la localité, Alice Lamou, membre du Conseil consultatif des Sages. Un appel à candidature réjouissant plus d'un militant du "rouleau compresseur", vu que le département de

Ndougou, et singulièrement la province de l'Ogooué-Maritime, est réputée frondeuse. Nul doute que dans les prochains jours certains membres du Bureau politique et d'autres hiérarques du parti au pouvoir vont emboîter le pas à Patrick Daouda Mougouama. Une chose est certaine, il faut désormais s'attendre à une pléthore d'appels à candidature de la tête de file du "Parti de masse". Et ce, dans les quatre coins du pays. D'autant que le 12 mars dernier, au Jardin botanique, ce dernier a clairement invité ses militants à "ratisser large".